

パンの季節到来！会活動も活発になってきました！

今月のメニュー

1. PAN メンバーズ
2. HBC21 講習会
3. バレンタイン & ホワイトデー
4. 事業内容
5. 池田よりご挨拶



3月28日 PAN メンバーズの第110回例会が開催されました。例会の講師には、高級「生」食パン専門店 乃が美 代表の阪上雄司氏にお越し頂きました。PANメンバーズの2017年度年間研究テーマ「ベーカリーのこれからの可能性を探る」に沿った、新たな可能性を感じさせる講演内容で、「すぐに取り入れます」という声もありました。続いてパネルディスカッションでは、株式会社ケルンの壺井豪氏と、株式会社イスズベーカリーの井筒大輔氏をパネリストに迎え、先代からの引継ぎをする上での苦労や、今後どういったことに取り組んでいきたいかといった内容をお話し頂きました。そして、今回はPANメンバーズならではのリテイル白書の解説を、株式会社ベーカースタイムス社の高家正史氏にして頂きました。正会員の皆様、協賛会員の皆様2017年度も無事に例会が開催できましたこと、この場を借りて御礼申し上げます。今後ともよろしく願います。最後に、PAN メンバーズのホームページがリニューアルしましたのでぜひご覧下さい！
URL→<https://www.pan-mbs.com> (福重 有紀子)

【HBC21(ハートベーカリー21クラブ)2018年3月度講習会inツジ・キカイ堂島ラボ】

東京からベッカライ・ブロードハイムの明石克彦シェフをお招きして講習会が開催されました。講習会のタイトル「パン屋の仕事」は昨年出版された本の名前でもあります。ハード系のパンからドイツ菓子など数点を丁寧に教えて頂きましたが、若手職人たちは生地につれたり直接指導を受けたりで、とても勉強になっていたみたいです。「作りたいパン理想のパンの完成形がここにある、そのパンを作りたいなら、どんな材料でどんな工程でどれだけ時間をかけて作ればいいのか、何度も何度も試して手順が身につくんです。」この言葉は私たちの仕事にも通ずるお話だと思いました。もっと「仕事論」について明石シェフのお話を聞いてみたいなと思いました。明石シェフありがとうございました。(河原 治)



明石シェフの動きに目が離せません！



昨年出版された本「パン屋の仕事」



パチパチと音を立てて焼きあがるパン



製パンの理論を熱く語って頂きました。



小麦の香る素敵な講習会でした。

各百貨店にてバレンタインデーが盛り上がっていました！

2/14、ご存知のバレンタインデーは今年も盛り上がっていましたね。私自身、どんな感じで催されているのか、気になっていたのが百貨店(今回は大阪高島屋、阪神梅田百貨店、阪急梅田百貨店)に寄ってきました。昨年もいくつか百貨店は回っていましたが、取り扱いは年々大きくなっているように思います。それぞれ規模に違いはありますが、共通していることは、日本国内店舗、有名シェフブランド、海外ブランドといったように店が分類されているということです。店内に入ると、その分類がわかりやすくなるように、大きく看板でも表示されています。たくさんの店舗がひしめき合う様子を見ながら、「個人店がこの中で売るには厳しいだろうなあ…」と感じました。やはり大きな、有名・限定ブランドになるにつれて扱いが大きく、注目度も高いように感じたので、そのなかで選ばれるためにはどうすれば良いのか…とても考えさせられました。あるシェフは「百貨店に3年出して初めて認知され始めて選んでもらうようになったと思う」ともおっしゃっていたようで、一定期間は根気も必要かと思えます。梅田や難波という良い場所に出店できるというメリットはあるものの、たくさんのブランドと肩を並べることになるので、そこで、どう個性を出していくのか。きっとお菓子屋さんでなくても、食べずに見にいくだけでも勉強になると思います。是非一度足を運んでみてください。(喜多 泰友)



阪神百貨店の長いイートインカウンター



阪急百貨店の入り口、赤が基調



大阪高島屋のフォトスポット

事業内容 ホームページは <http://www.bakery-no1.com>

1. 身近なパートナーとしての税務顧問
2. 「現金管理」や「目標管理」を中心としたショップ経営のサポート
3. 「儲かるお店をつくる5ステップ」など繁盛店セミナー・講演・勉強会
4. 会計業務全般請負(業務改善～入力代行)

〒530-0001 大阪市北区梅田 1-1-3 大阪駅前第3ビル2F

TEL:06-6131-5600 FAX:06-6131-5670 e-mail:info@bakery-no1.com



池田よりご挨拶

3月末日をもちまして、河原治税理士事務所を退職いたしました。直接ご挨拶ができなかった方も多く、突然のご報告となり、誠に申し訳ございません。

平成23年9月に入社し、6年7ヶ月の間、本当に周りの方に恵まれ、支えていただきながら楽しく真剣に働くことができました。会計事務所甲子園や MOBAC SHOW・P&BJAPAN の展示会等、普通の会計事務所では出来ないこともたくさん経験させていただきました。もちろん河原事務所全員で取り組んだこれらの事もかけがえのない思い出ですが、私の中では、多くのお客様が夢を叶えられご自身のお店をオープンされた瞬間に立ち会えたことが何よりも大切な財産になりました。新しいお店でパンを焼いているシェフは本当に素敵な表情をされており、私自身ももっともっと頑張ろうと思えました。今後は、まずは夏の試験に向け精一杯頑張ります。お世話になった皆様、本当にありがとうございました。(池田 晃幸)